

# 6 LOCK-ON

立山町立立山北部小学校  
6年 学年だより  
1月号 R5. 1月

## 小学校生活まとめの学期、スタート!

いよいよ小学校最後の学期が始まりました。子供たちには、学級目標の達成に加えて、毎日を充実して過ごすために、自分で考えて行動するように話しました。また、学習や生活態度について、学校で身に付けなければならないことはしっかりと身に付け、中学に進学してほしいと思います。立山北部小学校で過ごすのも残り50日を切りました。引き続き保護者のみなさまのご協力、よろしくお願いいたします。

### 書初大会「強い信念」

1月10日に、書初大会を行いました。小学校生活最後の書初大会に向けて何十枚も練習してきた子供もおり、意気込みあふれる様子が伝わってきました。また、子供たちの真剣な表情で取り組む様子から、今年はさらに頑張ろうという思いが感じられ、どれも素晴らしい作品となりました。



今の時期にちょうどよい

### 自主学習のすすめ



- |    |  |
|----|--|
| 国語 | ・ 1・2学期に習った漢字を復習する。(熟語や例文を作る)<br>・ 同音異義語や同じ読みの漢字「務める・勤める」についてまとめる。 |
| 算数 | ・ 2学期の学習の「比」「拡大図・縮図」「比例・反比例」をまとめる。                                 |
| 社会 | ・ 戦国時代から明治時代の歴史人物の業績についてまとめる。                                      |
| 理科 | ・ 5つの水溶液の性質について表等でまとめる。<br>・ 2学期の学習範囲のまとめを復習する。                    |

チャレンジテスト  
(計算・漢字)があるので復習しておこう。



- コロナウイルスだけでなく、インフルエンザ等感染症が流行する時期です。寒さに負けず残りの小学校生活を元気に送るためにも、手洗い、十分な睡眠、バランスのとれた食事が大切になります。日頃から習慣付けられるように保護者の方のご協力をお願いします。また、学校でも、継続して手洗い、マスク着用の徹底を図っていきます。毎日、清潔なハンカチを持たせるようお願いいたします。
- 2月9日(木) ホテルグランテラス富山にて、砂防教室の発表を行います。下校時間等、詳しい日程については後日お知らせします。



## 今年1年がんばりたいこと

私が3学期にがんばろうと思うことは、1・2学期にあまりできなかったあいさつです。相手の目を見ながらあいさつできなかったので、相手の目を見ることや声の大きさを意識しながらあいさつしていきます。残りの小学校生活も悔いのないように生活していきたいです。

私が3学期がんばりたいことは勉強です。1年から6年までたくさんのことを習ったので、忘れないようにしたいからです。中学校に行くと学習内容もだんだん難しくなるので、小学校の学習をしっかり身に付けられるように復習を続けていきたいです。3学期は短いけれど、残りの間も下級生の手本になることや1年間で1番がんばったと感じられるような学期にしたいです。

自主学習を継続することをがんばりたいです。1・2学期は自主学習をやらない日や同じ教科にかたよってしまうことがありました。だから、3学期は毎日続けることや外国語の問題のようにならあまり取り組まない教科も積極的に復習していきたいです。3学期は学習発表会や砂防の発表もあるので、まとめの学期ということ意識して生活していきたいです。

私は、勉強と卒業に向けてがんばろうと思います。まず勉強は、しっかりと授業に参加し、積極的に発表をしていきたいです。そして、自主学習や復習もやっていきます。卒業に向けて歌の練習やお辞儀、せりふなどを間違えないように練習に取り組んでいきたいです。感謝の気持ちやこれからの思いをもちながら卒業できるといいなと思います。3学期は、最後の学期だから6年生のとして勉強や委員会もがんばって楽しく卒業できるようにしたいです。

ぼくが3学期にがんばりたいことは3つあります。1つ目は、字を丁寧に書くことです。2つ目は、チャレンジテストに向けた学習です。80点以下だと再テストがあるので、1回で合格できるように今から復習していきたいです。3つ目は運動することです。体力づくりは、今も続けているので、このまま継続していきたいです。

私の目標は、最高学年として下級生の手本となることです。1・2学期は先生に言われたことだけに取り組んできました。しかし、手本になろうと思いつつ取り組むことはありませんでした。だから、3学期は積極的に自分のできることを見つけて、下級生のためや学校のために行動していきたいです。

ぼくの3学期の目標は、自分のパワーを出し切ることです。1つ目は、体づくりです。野球が終わってから体をあまり動かせていないので、もっとたくさん体を動かします。2つ目は勉強です。まずは、先生の話聞くことです。話を聞くことで、少しは勉強が分かるようになると思ったからです。チャレンジテストも1回で合格します。

できないこともあるかもしれないが、最初からあきらめず、全力でパワーを出し切って卒業します。